
Boston Marriage
La donna negli ultimi decenni è riuscita ad entrare sempre di più nel mondo del
lavoro, uscendo dalla sua perenne vita in casa come madre e moglie. Ora è riuscita ad
ottenere enormi passi in avanti rispetto al passato, addirittura ottenendo
emancipazione ed indipendenza. Noi femmine infatti non abbiamo niente in meno
degli uomini. Per secoli la storia è stata caratterizzata da grandi vicende storiche
maschili, grandi scrittori, imperatori e mai si è discusso di donne.
Io oggi sono una ragazza di appena diciotto anni e mi rendo conto che il mio essere
libera è costato la morte di centinaia di altre donne nel mondo.
Lo spettacolo ha messo in scena due donne come vere e proprie protagoniste
dell’opera, ed una domestica. Le prime due sono amiche da tanto tanto tempo,
appartenenti al ceto borghese e verso la fine si capisce che hanno avuto una storia
precedentemente. Due donne sole, non accompagnate, in passato sarebbero state
giudicate, violentate, era infatti pericoloso non avere un marito. Oggi invece c’è più
libertà di scelta, apertura verso le diversità e questo ha portato le donne a prendere
sempre più potere nella società. Ancora però, in non tutte le parti del mondo avviene
questo e c’è ancora bisogno di combattere per l’equità. L’opera ha mostrato delle
donne coraggiose, sicure di sé, che sono riuscite a vivere di piaceri e libertà. Esse sono
un esempio per tutte coloro che ancora hanno tanti timori. Mi rendo conto però, che è
la stessa paura che uccide, rende schiavi e oppressi.
Possiamo essere anche noi donne autosufficienti, autonome ed indipendenti e
dovremmo prendere in mano la nostra vita e decidere per noi stesse. La vita è nostra e
non dovrebbe scriverla e raccontarla qualcun altro. Noi non siamo marionette su un
teatro, anzi dovremmo diventare le protagoniste di ogni scena. Oggi giorno violenze,
sono all’ordine del giorno, appena accendiamo il telegiornale e sentiamo racconti di
ragazze morte, accoltellate e violentate. Forse alcuni di noi non ci fanno neanche più
caso e non rimangono nemmeno toccati da questi terribili racconti. Mi rendo conto
che accettare tutto questo e ascoltare sia molto pesante, soprattutto perché è difficile
da soli far smettere definitivamente questi episodi.
Il mio motto nella vita infatti è: fermati quando tutti continuano a correre e buttati
quando tutti rimangono fermi. Ciò vuol dire che bisogna avere coraggio di osare e mai
vivere ai piedi di un uomo. È la nostra unicità, intraprendenza e sicurezza che ci fa
andare avanti a testa alta, senza mai aspettare qualcun altro. È necessario crederci di
più, sforzarsi e lottare.
Sì, si può vivere dal sole
Sì, si può decidere di non avere figli
Sì, si può viaggiare e partire e riniziare
Prendete in mano la vostra vita e iniziate a raccontarla con le vostre parole
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